

Kohlfurterbrücke, den 29. Dezember 1928.

Mein lieber, hochverehrter Herr Professor !

Für beiliegende Notizbücher haben Sie sicher wieder gute Verwendung. Wenn ich Ihnen hiermit einen Gefallen erwiesen habe, dann würde mir solches eine große Freude sein.

Mit treuen, herzlichen Wünschen begleite ich Sie und alle Ihre lieben Angehörigen vom alten in's neue Jahr.

Empfangen Sie auch von meiner Frau und meinen Kindern für Sie und Ihr ganzes Haus herzliche Grüße und beste Wünsche.

Lassen Sie sich von mir noch herzlich die Hand drücken.

Von Herzen Ihr sehr ergebener



Haben Sie in den
"Münchner Neuesten Nachrichten"
einen Weihnachtsartikel veröffentlicht ?